

ASSOCIATION MARCHE DETENTE ET DECOUVERTE

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 27 JANVIER 2024

Cette réunion s'est tenue dans la salle des fêtes de Le Tronchet en présence de 38 adhérents et de Monsieur Pascal Briand, maire.

Après l'accueil des participants et la présentation des vœux de bonne année par la présidente, la réunion a débuté.

1) Bilan 2023 est présenté par la présidente, Sue Oliva.

Nous comptons 46 adhérents à ce jour, dont 4 nouveaux.

Le plus important est le maintien des deux marches hebdomadaires tout au long de l'année, avec une seule interruption pour cause de tempête : 103 sorties au total dont 16 sorties extérieures, dont 8 avec pique-nique, une sortie de 2 jours à Port-Blanc, 2 rando-resto, notre pique-nique à l'abbaye et notre repas de fin d'année au restaurant de l'abbaye.

Nous avons également réalisé quelques visites : Eco-quartier à Hede-Bazouges, l'atelier de cuivre à Villedieu-les-Poêles, le parc botanique de Haute Bretagne, la salle de Trésor et sa maquette à Dol, découverte de la forêt avec l'ONF, sans compter une balade « cueillette champignons » un vendredi. Tout ceci représente environ 850 km.

Une mention spéciale pour notre sortie nocturne pour le téléthon qui a réuni 24 personnes et récolté 112,50 €.

Il faut évoquer avec tristesse le décès de Christian et Mauricette et souhaiter aux quelques autres connaissant des soucis de santé un rétablissement pour un retour au plus vite.

La question de la participation financière de chacun aux convoyages est abordée : la participation de 2 € ne couvre plus les frais engagés et il est proposé de la porter à 2,50 €.

Cette augmentation, soumise au vote, est adoptée à l'unanimité des membres présents.

Sue fait une présentation détaillée du site web, commentant l'ensemble des pages qui s'avèrent très riches. La fréquentation du site est en moyenne de 11 visiteurs par jour.

Rendez-vous donc sur le site pour avoir des informations, réactualisées à chaque fois que nécessaire : programme des marches, photos, etc..

Sue termine en remerciant les membres du bureau pour la bonne marche de l'association et son organisation, ceux qui repèrent les itinéraires extérieurs et les membres de l'association pour leur participation, leur convivialité et leur bonne humeur.

Le bilan 2024, soumis au vote, est adopté à l'unanimité des membres présents.

2) Rapport financier présenté par Christelle, trésorière.

Christelle fait un rapport détaillé des dépenses et recettes. L'association, disposant d'une réserve suffisante, a pris à sa charge de façon conséquente au cours de l'année écoulée une partie des coûts de nos sorties et visites.

Ceci explique, avec une avance de 676 € pour la réservation de l'hébergement de notre future sortie

de 3 jours au Conquet, le passage d'un compte créditeur au 7 janvier 2023 de 1530,63 € à 490,17 € au 6 janvier 2024.

Le rapport financier, soumis au vote, est adopté à l'unanimité des membres présents.

3) Montant de la cotisation 2024

Il est proposé d'augmenter la cotisation annuelle de 17 à 18 €.

Cette proposition, soumise au vote, est adoptée à l'unanimité des membres présents.

4) Programme des randonnées et projets 2024 présenté par Pierre, vice-président et Sue.

Pierre présente le programme des sorties extérieures 2024 qui fait la part belle aux bords de Rance, et conserve la diversité des marches intérieures et en bord de mer.

Sue aborde les projets 2024 :

Il s'agit en premier lieu d'assurer nos 104 sorties annuelles chaque jeudi et mardi / vendredi. Pour les marches de mardi / vendredi, nous allons reprendre chaque fin de mois les courts déplacements autour du Tronchet nous permettant de diversifier les itinéraires possibles. Si vous avez des idées..

Nous proposerons à nouveau des sorties rando-resto qui connaissent un vrai succès, une marche nocturne, et des sorties à thème et découverte du patrimoine (là aussi toutes les idées sont les bienvenues).

Suite au sondage réalisé l'an passé sur la durée de notre sortie la plus lointaine, 2 ou 3 jours, une égalité s'était dégagée. Nous avons donc mis en place un déplacement de 3 jours sur Le Conquet qui a recueilli le même nombre d'inscriptions que les années passées. Dates : du 15 au 17 mai.

Nous continuerons à communiquer pour encourager de nouvelles adhésions, à créer des liens avec d'autres associations et à participer aux activités de la commune.

Et bien sur, tout en marchant, nous continuerons à parler jardinage, échange de fruits et légumes, recettes de cuisine, à échanger des histoires, et à développer des liens d'amitié et d'entraide.

5) Rappel des règles de sécurité présenté par Christophe, secrétaire.

Les principales règles de sécurité sont abordées :

- utilisation des trottoirs et passages piétons en agglomération,
- traversée des chaussées hors agglomération toujours en groupe,
- déport sur le côté gauche de la chaussée et en file indienne quand un véhicule s'approche,
- nécessité de prévenir quand on quitte le groupe, même pour un court moment,
- nécessité d'un certificat médical renouvelé tous les 3 ans.

6) Questions diverses

2 propositions faites par Philippe et Marina :

- prévenir d'un coup de sifflet, plus audible que la voix, si un véhicule s'approche
- organiser une marche « Forêt propre »

Sue remercie chacun des participants et clôt l'assemblée générale.

Nous terminons par le paiement des cotisations et le partage, apprécié, de la traditionnelle galette des rois.

Fait à Le Tronchet, le 30 janvier 2024

Sue Oliva, Présidente